



LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud
Chilly-Mazarin

Semaine 02

CYCLOTOURISME

LAURENT

Dimanche 12 janvier – Sortie club

Nous étions 2 (Thierry et moi), accompagnés par Charles, un ancien du club. 92 km prévus, 82 km réalisés. Nous avons bifurqué après le plateau pour rejoindre le retour du circuit aux Granges-le-Roi. Nous avons vu Patrick vers le Rotoir en compagnie du VC Savigny/Orge. Une bonne sortie

PHILIPPE

SORTIR OR NOT SORTIR !

Sortir ou ne pas sortir voilà le 11 Janvier la question que je me pose en regardant vers 20h à la télé les conditions météo annoncées pour le dimanche 12. Le hic ! Ce n'est pas pour une fois la pluie qui nous empêche de pratiquer nos sorties dominicales, mais en cette période hivernale, le froid ! A cet effet j'enregistre que le thermomètre prévoit d'être de 2 degrés en dessous de zéro !

Refroidi par l'annonce, je passe vers 20h un message sur le site du VCBS cyclo « est-ce raisonnable d'envisager de sortir ? » et avec humour Rudolf répond « le froid ça conserve ! ». Certes il a raison si cela concerne les produits surgelés...

Dimanche vers 7h du matin sur mon téléphone la température affichée est de 2 degrés et il ne pleut pas. C'est décidé, je vais me rendre au rendez-vous fixé par Laurent à la gare de Balizy-Gravigny à 9H00. Cela sera un rendez-vous raté, car en cours de route je croise 2 cyclistes habillés en rouge qui en passant et sans s'arrêter me lancent « salut Philou ». Pensant qu'il s'agissait de Laurent et un autre membre du VCBS, je fais demi-tour et les rejoins sur la route qui mène à Ballainvilliers pour constater qu'il s'agissait de « l'ami Christian PROPONET » qui se rendait avec un camarade au rendez-vous des cyclos de Ballain...

A Ballainvilliers, j'adresse en passant mon salut aux cyclistes présents et poursuit seul via Villebouzin, Villiers, Monthléry, e Centre National du Rugby - Le Déluge – Janvry – Roussigny-Gometz – St-Jean-de-Beauregard -La Folie-Bessin – Villejust, un parcours qui en 2 heures et 50 bornes aura eu le mérite au fil des kilomètres pour ma 1^{ère} sortie 2025 d'avoir été vivifiante. Il était temps de rentrer chez moi, car si « le froid conserve », j'étais malgré mon équipement vestimentaire « congelé » !...

LAURENT

Samedi 18 janvier

10h30 : Réunion séjour Bretagne (organisation du séjour)

11h30 : Permanence, thème : licence 2025, future commande de vêtements 2025

ROBERT

Samedi 11 janvier 2025 - Un moment important...

Une longue attente et enfin l'Inauguration de notre nouveau local, sis dans le gymnase Alice Milliat à Chilly-Mazarin, à l'angle de l'avenue de Carlet et de l'avenue du Parc.

Jeannot a recensé 27 personnes, malgré des grippés, des vacanciers, des travailleurs et des indisponibles...

Ce local a été aménagé, discrètement, par Laurent et Yannick Thépault et Dominique Félix, que nous remercions. Remerciements également à Yannick pour ce qu'il a apporté pour la décoration. Il reste encore des choses à faire, bien sûr, mais à ce jour nous avons trouvé, avec surprise, un local accueillant pour nous retrouver et déguster la galette 2025, en évoquant les projets et autres objectifs de la saison qui commence...

Après la rue Olivier Beauregard et son vétuste local, réhabilité en bibliothèque ; l'ex-cinéma, nous étions logés dans la cabine de projection, devenu cinéma François Truffaut ; puis face à la Mairie, sous l'immeuble avenue du président François Mitterrand, après le local à poubelles ; le génial gymnase Pierre de Coubertin ; le local de dépannage rue d'Effiat et enfin aujourd'hui... la sixième étape dans la vie du VCBS !



Remercions la municipalité de Chilly-Mazarin qui nous a toujours hébergés, une particularité que nombre de clubs ne connaissent pas...

